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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 11.09.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in verschiedenen Bereichen ist die Stadt Erfurt um Barrierefreiheit bemüht, sodass Menschen mit 

Gehbehinderung bessere und freiere Zugänge haben. Aktuelles Beispiel ist die Umgestaltung des 

Fischmarktes. 

 

Jedoch gibt es immer wieder auch kritische Anmerkungen zur Barrierefreiheit. Dazu zählen derzeit 

der Hotel- und Gastronomiebereich sowie verschiedene Erfurter Sehenswürdigkeiten. 

 

Ich bitte Sie daher um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wie viele barrierefreie Hotelzimmer in welchen Kategorien gibt es in der 

Landeshauptstadt Erfurt? (bitte einzeln auflisten) 

 

2. Gibt es bzw. gab es Bestrebungen zum Bau eines umfassenden barrierefreien Hotels in der 

Landeshauptstadt Erfurt, sehen Sie die Notwendigkeit hierfür und wie könnte die Stadt 

solche Bestrebungen unterstützen?  

 

3. Welche wichtigen Erfurter Sehenswürdigkeiten sind bereits barrierefrei/ barrierearm 

touristisch erschlossen und welche weiteren baulichen Maßnahmen sind diesbezüglich in 

Zukunft angedacht? 

 

 

 

  

 

Herr Panse, Fraktion CDU 
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30.08.2013, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 

 

 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

